

	PTAS.	CTS.
España	1	25
Extranjero (U. Postal)	2	50
Ultramar	1	50

La Almudaina

DIARIO DE LA MANANA—AVISOS Y NOTICIAS

Número suelto 5 céts.
Id. atrasado 10

Habiéndose terminado la publicación en nuestro folleto de la novela

El espectro de Chatillon

se han confeccionado en casa de los señores Amengual y Muntaner, Cadena 2, unas elegantes tapas doradas para encuadernarlo que se venderán sueltas á los suscriptores de este periódico al precio de 50 céntimos de peseta. La misma novela será encuadernada, con dichas tapas, también á los suscriptores, por el precio de 1 peseta.

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

Escándalo monumental

Madrid 8 á las 10'20 m.

París.—Con motivo de la conferencia que dió Mr. Leroy Beaulieu contra el proteccionismo se brodó un gran escándalo. Los asistentes protestaron contra la presentación del judío Leroy.

Comentarios.—Reserva

Madrid 8 á las 1'45 t.

Se hacen comentarios acerca de los sucesos de ayer, que se conceptúan síntomas graves y precursores de sucesos desagradables.

El señor Cánovas ha despachado con la Reina.

Al salir de Palacio se ha mostrado muy reservado con los periodistas que fueron á interrogarle.

No ha dimitido todavía el Gobernador.

Asistencia.—Mejoría.—El tribunal militar.

Madrid 8 á las 10'30 n.

La Reina ha asistido á la Salve acompañada de sus damas y de la esposa del señor Martínez Campos.

Ha mejorado el señor Linares Rivas.

Es probable que el escándalo de ayer sea juzgado militarmente.

Discurso

Madrid 9 á las 1 m.

El discurso pronunciado por el Sr. Silvela en el Ateneo versó sobre la decadencia del parlamentarismo en España.

Dijo que el falseamiento del voto, la mala administración local y la falta de independencia del poder judicial son las causas de la separación de la opinión pública del parlamento.

Al terminar fué muy aplaudido.

La Alcaldía de Madrid.—Dimisión.—Conferencia

Madrid 9 á las 1'45 m.

Se ha ofrecido al duque de Sexto la Alcaldía de Madrid y la ha rehusado.

Créese que se la ofrecerá, al conde de Vilches.

En los centros oficiales se insiste en que no ha dimitido el Gobernador.

Una comisión del Banco de España ha conferenciado con el señor Navarro Reverter.

Este habló de la conveniencia de liquidar la deuda flotante.

Trabajos electorales.—Ascensos.—Llegada.

Madrid 9 á las 2 m.

El señor Castellano ha dicho que los candidatos deben trabajar de prisa en sus respectivos distritos.

Se han firmado los ascensos de tres tenientes coroneles y los desentata y tres primeros tenientes de caballería y los de cuatro tenientes coroneles, seis comandantes, cuatro capitanes, once primeros de tenientes y tres segundos tenientes de la guardia civil.

A los voluntarios extranjeros se les concederán iguales ventajas que á los voluntarios de la Península.

Mañana llegará á la Habana el general Weyler.

Nombramiento.—Viaje.—Consulta

Madrid 9, á las 9'40 m.

El general Ochando será nombrado jefe del Estado mayor de Cuba.

El general Luque marchó á Santa Clara para reponerse de la herida recibida en una pierna.

Después de que se resuelva la cuestión municipal, consultará el Gobierno á la Reina la disolución de las Cortes.

Consideraciones patrióticas

Madrid 9 las 10 m.

La prensa de esta corte insiste en poner de manifiesto el malestar general que se siente, haciendo notar que no pasa día sin que se verifiquen manifestaciones ostensibles y ruidosas. Vale la pena de que los jefes de los partidos se fijen principalmente en los asuntos y en la conveniencia de la patria.

Suposiciones filibusteras

Madrid 9 á las 10'10 m.

Washington.—Los laborantes dicen que Inglaterra adoptará brevemente medidas para proteger á los ingleses residentes en la isla de Cuba. Añaden que cuando se vote el reconocimiento de beligerancia de los insurrectos, zarparán de diferentes puntos de América diversos buques armados en corso, para evitar que se verifique el comercio entre la península y las Antillas.

Fantasma en puerta

Madrid 9 á las 10'25 m.

Esta madrugada se ha acentuado el rumor de que el señor Cánovas del Castillo tiene en su poder el decreto de disolución de las actuales cortes, el cual publicará brevemente en vista de la urgencia del tiempo para que puedan discutirse los presupuestos.

Comentario sabroso

Madrid 9 á las 10'35 m.

Coméntase vivamente la conferencia dada por el señor Silvela en el Ateneo, que fué muy intencionada y habilísima, en señalar los defectos que podrían corregir los conservadores «si el partido conservador pudiera encontrarse en alguna parte.»

El nuevo proceso

Madrid 9 á las 10'45 m.

Todavía no se ha resuelto si el proceso incoado sobre la manifestación del viernes seguirá por lo civil ó por lo militar. Háblase de haberse verificado nuevas detenciones.

Asuntos varios

Madrid 9 á las 11'15 m.

El general Martínez Campos se encuentra ligeramente acatarrado.

Se habla nuevamente del relevo del señor Carranza del puesto de Capitán general del departamento del Ferrol.

Indicase á los señores Maymó y Tudela para reemplazarle.

Un pleito ruidoso

Madrid 9 á las 11'15 m.

Dicen de París que el viernes próximo se fallará el pleito de divorcio del opulento capitalista cubano D. Antonio Terry.

Su esposa le acusa de mantener íntimas relaciones con la cantante norte-americana Sauderson.

Dícese, que acaso de pronunciarse el divorcio, contraerán matrimonio Terry y la Sauderson.

Manifestación.—Crímenes nuevos

Madrid 9 á las 11'15 m.

» » 11'25 »

Un despacho particular recibido de La Habana da cuenta de haber estado concurrencioso el entierro del teniente de voluntarios Don José González, muerto en Pozo Redondo.

Un tren de la línea de Jovellanos ha descarrilado cerca de Coliseo. Los rebeldes arrancaron los rieles é incendiaron la casilla y tres vagones. Al retroceder el tren volvió á descarrilar por haberlo preparado así el enemigo.

Se ha confirmado la noticia de haber entrado los insurrectos en Calvario, población próxima á La Habana, causando destrozos y apoderándose de muchos víveres. La misma partida tiroteó á Managua.

El día once se embarcará el general Marín, para ir á tomar el mando de la Capitanía General de Puerto Rico.

Indicase para el ascenso á general de brigada al coronel Suarez Inclán.

«El Imparcial»

Madrid 9 á las 11'25 m.

El Imparcial en su artículo de hoy, dice que vivimos entre reinas.

Restaurado poco ha el edificio del Gobierno, éste ha venido á tierra.

Añade que se ha impuesto la rectificación de conducta señalada por el señor Silvela y hasta ahora despreciada por el señor Cánovas.

Balance del Banco

Madrid 9 á las 11'30 m.

Según el último balance del Banco, el oro continúa en la misma situación del anterior.

La plata ha sufrido un aumento de 1.102.669 pesetas; los efectos á cobrar sobre el extranjero, en 1.663.766; los efectos á cobrar en España, en 947.707; las partidas diversas, en 44.21.772; los billetes en 9598.075; los depósitos en 162.891; los créditos sobre efectos públicos en 1.335.220

Han disminuido; el saldo de los corresponsales extranjeros en 1.624.163; los documentos en 6.458.251; los préstamos sobre valores en 577.632; el bronce en 385.448; y las cuentas corrientes en 1.232.070.

El baile de Escritores

Madrid 9 á las 11'45 m.

El acostumbrado baile de la Sociedad de Escritores y Artistas, celebrado la noche pasada en el Teatro Real, se prolongó hasta el amanecer.

Se bailó hasta despues de las cuatro de la madrugada.

Revistió la brillantez de costumbre, pero hubo menos animación que en otros años.

Empapelados

Madrid 9 á las 11'50 m.

El periódico El País dice que á la hora de entrar en la máquina su número de hoy, se presentó en la Redacción el Juzgado de guardia «hemos supuesto (textuales palabras del colega) que traía auto de prisión contra todos y cada uno de los redactores, pero no han sido habidos.»

Los huelguistas valencianos

Madrid 9 á las 3'40 t.

Valencia.—Se han reunido los obreros tejedores que se habían declarado en huelga, acordándose las bases para una transacción con los patronos, entre aquellas la unificación de la tarifa de jornales entre las fábricas de dentro y fuera de la capital. Créese que mañana entrarán los huelguistas en sus talleres.

Despedida

Madrid 9 á las 4'15 t.

Los jefes y oficiales que marchan próximamente Cuba, han estado á despedirse de S. M. la Reina.

Esta estuvo afectuosísima con todos ellos.

Ninguna noticia nueva se ha recibido acerca de la campaña.

Prisión.—Asamblea federal.

Madrid 9 á las 5'40 t.

Han preso al señor Millán redactor de El País.

En la Asamblea federal se han discutido y aprobado las actas.

Ocupó la presidencia el señor Pi y Margall.

Ha reinado animación extraordinaria.

Rebeldes que huyen.—Neutrales.

Madrid 9 á las 8 n.

Dicen de Cayo-Hueso que van llegando numerosos rebeldes que huyen de Cuba.

Las autoridades yankees se mnestran neutrales á pesar de que los rebeldes violan las leyes internacionales.

Protegiendo un desembarco.

Madrid 9 á las 8'10 n.

Un telegrama oficial recibido de Cuba dice que la cañonera Alerta protegió el desembarco de víveres y municiones en Bahía-Honda dispersando á la partida del cabecilla Socarrás.

Otros cañoneros baten á los rebeldes en Cayo-Colorado.

Partidas batidas.

Madrid 9 á las 10 n.

Un telegrama particular recibido de Cuba dice que la columna del coronel Segura y la de Ruiz batieron en Pozo Hondo á la partida de insurrectos que capitanea el cabecilla Antonio Maceo.

El combate fué heroico en el que nuestros soldados resistieron con valor temerario á la caballería enemiga.

Detalles de una acción

Madrid 9, á las 10'10 n.

Nes comunican de Cuba nuevos detalles del combate de Candelaria.

Los rebeldes tuvieron ochenta y dos muertos y numerosos heridos.

La columna Ruiz y los cinco escuadrones que concurrieron al combate solo tuvieron ocho muertos entre ellos el capitán del batallón de San Quintín D. Faustino Martín.

Una Victoria

Madrid 9 á las 10'45 n.

Un telegrama oficial recibido de Cuba dice que el coronel Segura con 600 hombres peleó cerca de tres horas con una partida compuesta de 4000 insurrectos cerca de San Cristobal.

El coronel Ruiz y el comandante Roger con sus respectivas columnas acudieron á auxiliarle consiguiendo derrotar el enemigo y causarle ochenta muertos y muchos heridos.

Algunos testigos presenciales creen que son mucho más los muertos.

Nosotros solamente tuvimos ocho muertos y unos cuarenta heridos.

Los federales.—División de pareceres.

Madrid 10, á las 12'15 m.

Con motivo de la discusión de las actas se han dividido las opiniones en la asamblea federal.

Es casi seguro que habrá un rompimiento entre los elementos adictos al señor Pi y Margall y los revolucionarios.

Noticias varias

Madrid 10 á las 12'15 m.

El Gobierno se opondrá tenazmente á la enagenación de la isla de Cabrera.

Es inexacto que el cuerpo de la guardia civil esté disgustado por lo ocurrido en la manifestación del viernes.

El Gobierno ignora si han logrado unirse las partidas de Maceo y Máximo Gómez.

Ha sido nombrado Alcalde de Madrid el Marqués de San Saturnino.

Tres noticias

Madrid 10 á las 10 m.

Los detenidos con motivo de la manifes-

tación de ayer han pasado á disposición del juzgado.

Han conferenciado los señores conde de la Mortera y el general Azcárraga respectó de los medios de recompensar á los voluntarios de Cuba.

El periódico *El Correo* pide en su número de hoy una reunión de los prohombres del partido fusionista, en la confianza de que todos estamos conformes con el señor Sagasta.

Blanco y Negro

Están agotados los números 2, 3, 4, 7, 12, 13, 14, 31, 100, 123, 126, 127, 129, 131, 132, 133, 134, 151, 166, 172, 173, 174, 178, 179, 192, 194, 195, 196, 197, 206, 214, 229, 236, 247.

NOTICIAS

De la Capinat:

Anteanoche riñeron tres individuos en la calle de Monserrat, resultando uno de ellos con varias contusiones en la cabeza.

Avisada la guardia municipal acudió á dicho sitio logrando apaciguar á los contendientes.

El herido fué acompañado á la casa de socorros donde fué curado por el médico señor Malberti.

Los bailes de máscaras celebrados el sábado por la noche en las sociedades de socorros mutuos *La Asistencia Palmesana* y *La Protectora* se vieron sumamente concurridos, durando hasta las últimas horas de la madrugada.

El celebrado anoche exclusivamente para las familias de los socios en la última de las sociedades nombradas se vió también favorecido por un numeroso concurso habiéndose adornado con trofeos y farolillos de color la fachada y entrada principal de la sociedad.

También se vió animadísimo el que se celebró anoche en el café denominado de *Can Guimó* del Arrabal de Santa Catalina, durando hasta la madrugada.

En todos ellos reinó el orden mas completo.

En la Escuela Normal de Maestros han sido aprobados en los ejercicios de rivalidad los señores siguientes: Don José Coll é Isern.—Don Miguel Portell y Salom.—D. Juan Gelebert y Duran.—Don Amando Torres y Mayans.—Don Juan Jordá y Perelló y D. Antonio Martorell y Juan.

El sábado por la noche fué recogido por uno de los guardias nocturnos una niña de doce años de edad, que fué encontrada abandonada en la vía pública.

Una mujer anciana que el sábado por la noche transitaba por la calle del Socorro, resbaló produciéndose varias contusiones en el cuerpo. Auxiliada por algunos vecinos fué trasladada la casa de socorro donde fué curada por el médico señor Oliver.

Anoche fué atropellado por un carrito de recreo, un muchacho que transitaba por la calle de la Herrería, no recibiendo más que una leve contusión en la cabeza.

Se han encontrado unas llaves en la calle de José Villalonga, del Terreno.

Su dueño puede pasar á recogerlas en esta redacción.

Anoche se verificó en la sociedad *La Constancia* la función anunciada, con un lleno extraordinario. Los actores que tomaron parte fueron muy aplaudidos, especialmente la señora Clar y que puso de su parte todo lo posible para hacer más agradable la velada.

A poco más de las doce de la madrugada de hoy se ha declarado un incendio en el cobertizo denominado *Pescadería vieja* situada en la esplanada del muelle.

Habiendo observado el fuego los dependientes de consumos del fiato del muelle, y los serenos del barrio, hicieron correr inmediatamente la voz de alarma acudiendo á los pocos momentos varios individuos de la dotación del *Vulcano* con un bombillo y herramientas, empezando los trabajos para aislar el fuego y evitar su propagación á las casitas contiguas.

Pocos momentos después acudieron el comandante señor Moyá, el jefe de la guardia nocturna señor Pujadas y varios individuos con una bomba lográndose al cabo de un rato la extinción total del voraz elemento.

También acudieron al lugar mencionado el señor Gobernador de la provincia, las autoridades de Marina, el concejal señor Ribot, el conocido velocipedista Don Gaspar Font y D. Francisco Quesada, estos tres últimos y algunos otros caballeros, cuyos nombres sentimos no recordar, trabajaron con ahínco sacando todos los muebles de una de las casas vecinas

Don José Naveira y Alberti

Profesor de Instrucción Primaria del Colegio Politécnico de Bellver

HA FALLECIDO

Q. E. P. D.

La Junta de Gobierno y el Claustro de Profesores del referido Colegio, sus padres, hermanos y demás familia, suplican á todos sus amigos se sirvan asistir al rosario y á la conducción del cadáver, en la casa del finado—(Huer-tos 34-2.º)—á las 4 y media y 5 de esta tarde respectivamente.

que corría gran peligro que no se propagase el fuego.

D. Gaspar Font recibió una leve herida en la cara, producida por una teja que se desprendió del techo.

Se sospecha que el fuego fué producido por una mano criminal.

Teatros

Poca cosa podemos decir hoy, en punto á novedades, de las funciones dadas en el Teatro Principal, como no sea la puesta en escena el sábado, de la comedia en tres actos de Pina Domínguez, *Los dominós blancos*, que obtuvo un éxito regular.

Anoche se representó por segunda vez la comedia de Ayala *El Tanto por ciento*, la cual no es de las que mejor interpretación han alcanzado en la presente temporada. Esto no obstante hubo aplausos y llamadas á la escena repetidas veces, obteniendo un nutrido palmateo el señor Cepillo en el final del segundo acto, cuando por una vez siquiera, durante toda la representación, se acordó de que estaba en escena, que desempeñaba el interesante papel de Pablo y que era uno de los buenos actores que pisan la escena española.

Para el miércoles está anunciado el estreno en esta temporada de la obra de Felin y Codina *La Dolores* á beneficio de algunos actores perjudicados, estrenándose también la pieza en un acto de D. Vital Aza titulada *La Robotica*. El jueves tendrá efecto el beneficio de la señorita Cobeña (C.) y aun cuando no hay función anunciada para este día se dice que elegirá la comedia de Moreto *El desdén con el desdén*.

Don Pedro Fernandez Miró

Con dolorísima sorpresa hemos sabido esta mañana, que durante la noche última había dejado de existir el que fué nuestro amigo muy estimado, desde hace largos años, el Excmo. señor Don Pedro Fernandez Miró.

Decimos que nos ha causado profunda sorpresa su fallecimiento, porque si bien el señor Fernandez Miró padecía una dolencia grave y crónica, ni sus progresos, ni su estado de postración ni la extinguida jovialidad con que el enfermo recibía á sus visitantes, dejaban presumir un desenlace tan inmediato.

En la pasada noche, sin embargo, uno de los crueles ataques de disnea que no le permitían descansar en la cama, han puesto fin á su vida.

¡Que Dios tenga en su seno el alma que ha volado á la eternidad!

La muerte del señor Fernandez Miró, será seguramente muy sentida en Palma y entre sus paisanos; pero no causará menos dolor ni sorpresa en las más altas esferas sociales y políticas de Madrid, donde tan extensas simpatías había conquistado su carácter afable, su conversación entretenida, su talento claro, su viveza meridional. Nuestro distinguido compatriota era el ejemplo vivo del hombre de la época, nacido de su propio esfuerzo, debiéndoselo todo á sí mismo.

Muy jóven, casi niño, marchó á la Corte, con ambiciones y esperanzas por cierto más modestas de lo que sus facultades permitían; si no estamos mal informados el objeto de su viaje no era otro que ingresar en la Academia de Administración militar, recién organizada. Mas antes de que consiguiera su objeto le salieron al paso otras proporciones que no desdeñó, llamando la atención de elevados personajes políticos, por su despejo, soltura y penetración rápida de los asuntos que se le encargaban.

Desde las plazas más modestas de la administración civil, no tardó en abrirse paso; y ocupó bien pronto la secretaría particular del difunto Duque de la Torre en época en que en nombre era el centro y el eje de la España política.

Se encontró interinamente oficial primero de la Presidencia del Consejo de Ministros en los azarosos días del 73, sin que su procedencia política inspirase recelos á los hombres de la

situación, tal era la confianza que tenían puesta en su lealtad.

Ingresó después en el Consejo de Estado; y de Secretario del duque de la Torre pasó á serlo también de su sobrino y continuador el general Lopez Dominguez, adquiriendo tal conocimiento de los negocios y tal facilidad en su despacho, que el señor Fernandez Miró puede considerarse como uno de los funcionarios verdaderamente experimentados y conocedor á fondo del derecho administrativo.

La última etapa de su carrera administrativa es ya más conocida. Sus revelantes cualidades hicieron que se le nombrase Gobernador civil de Puerto Príncipe, en la isla de Cuba; y de este puesto, en el cual recibió inequívocos testimonios de aprecio de los naturales de aquella provincia, pasó á ocupar el de Director general de Administración local en la isla y el de secretario general de su Gobierno, durante el mando del general Polavieja.

Posteriormente y durante la última dominación del partido liberal dinástico, desempeñó el Gobierno civil de Málaga; y al dimitirlo por deber político pasó á Palma, herido ya de mortal dolencia, para morir al lado de su anciana madre y de sus amigos.

Tal es á grandes rasgos el hombre cuya ilustración é ingenio no pueden desconocer cuantos una vez tan solo han oído su conversación.

Recuerdos mallorquines

Día 10 de Febrero

1715

Llega de Génova D. Manuel Desvalls, Gobernador que era de Cardona, al rendirse Barcelona á las tropas de Felipe V, y pasa con igual cargo á la isla de Ibiza en nombre del Archiduque Carlos de Austria.

1791

Subástase en esta Ciudad el derecho del *Sagell*, añadiendo la *media décima* por tiempo de tres años: rematóse en 6.402 libras.

Cultos para mañana

Jubileo de Cuarenta Horas

Continuarán en Santa Cruz: exposición á las seis: á las diez, horas y misa mayor. Por la tarde, los actos de coro: al anochecer, sermón que dirá D. Juan Serra, la coronilla de las doce estrellas y la reserva.

Otras funciones

En Montesión, á las siete y media, durante una misa, se practicará el ejercicio dedicado á San Alonso Rodriguez.

Visita á la Corte de Maria

A la Virgen del Milagro, en San Miguel.

Boletín meteorológico

Día 10 de Febrero á las 9 de la mañana

Barómetro	774 4 mm.
Termómetro seco	9 6 grados
Idem húmedo	6 6 »
Máxima en 24 horas	15 6 »
Mínima en idem	3 6 »
Reflector	1 8 »
Dirección del viento	N. E.
Fuerza del viento sobre un metro cuadrado	4 0 kg.
Pluviómetro	0 9 mm.
Evaporómetro	1 6 »
Higrómetro	0 65 »
Ascenso del barómetro en 24 horas	0 5 »
Descenso del idem en idem	0 0 »

Gabinete estomatológico

Curación de las enfermedades de la boca, aparatos y extracciones, nuevos procedimientos.

M. MARCÉ

Cirujano dentista.—Santo Domingo, 1

15-4-a

Venta.—En buenas condiciones se venden un tronco de yeguas con sus guarniciones correspondientes.

Dará razón su propietario, Consolación 5.

Tapas de Blanco y Negro

para el año 1895

Se venden al precio de Ptas. 2'50 en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena número 2.

Venta.—Se vende una magnífica cabra mal-leza que tiene tres semanas de parida, juntamente con sus crias. Informarán, Victoria 6—2.º

Ultimas noticias

TELEGRAMAS

«El País»

Madrid 10 á las 10 m.

El País en su número de hoy declara que no teme á los tribunales de justicia, manifestando que le han absuelto muchas veces sancionándole sus campañas.

Está dispuesto—dice—á ayudar á la justicia y á prestarse á la ejecución de las diligencias que ésta crea oportunas.

El señor Sagasta.—El proceso militar

Madrid 10 á las 10'10 m.

El señor Sagasta insistió anoche ante varios de sus amigos íntimos, que de cada vez le parecía más imposible que el señor Cánovas se atreviera á disolver las Cortes.

Háblase con insistencia del proceso militar instruido contra los individuos que dirigieron insultos á la fuerza armada, en la manifestación del viernes.

Noticias varias

Madrid 10 á las 10'30 m.

Hay carencia absoluta de noticias.

Los telegramas que se reciben de Cuba amplian los detalles de la acción de Candelaria.

Los batallones de Covadonga y Wadrás, se disponen á salir de sus cuarteles. S. M. la Reina pasará revista á dichos batallones en Carabanchel.

Créese que hoy se firmará el nombramiento de Alcalde de Madrid.

Alerma.

Madrid 10 á las 10'40 m.

En los barrios céntricos reinó hace pocos momentos reinó gran alarma por haberse visto un fognazo seguido de detonación. Créese que sería un bólide.

«El Nacional»

Madrid 10 á las 10'50

El Nacional dice que la noticia de la dimisión del Gobernador la recogió en los círculos políticos, inspirándose en la opinión.

Añade que deplora no ver confirmada dicha noticia.

El «meeting» republicano

Madrid 10 á las 11 m.

Anoche se celebró el meeting republicano en el edificio que ocupaban los Escolapios de San Fernando.

El delegado de la autoridad prohibió en absoluto las alusiones á los recientes sucesos y que se censurará á la monarquía y á los jefes militares y civiles.

Esto contrarió bastante á la comisión de la unión republicana.

Teatro Principal

Compañía dramática dirigida por el primer actor Don Miguel Cepillo.

Función para hoy lunes

Fuera de abono.—Beneficio de la Sociedad Protectora de la Infancia

La comedia en tres actos, de D. Manuel Tamayo Baus, **Lo Positivo**

La *Señorita Cobeña (C.)* leerá una presia inédita de D. Eusebio Blasco, titulada:

Duerme

Y el juguete cómico en un acto:

Los asistentes

La *Estudiantina Serra* tocará alguna de las piezas de su repertorio.

La Banda del regimiento regional y la del Asilo de Misericordia, tocarán varias piezas de su repertorio en el vestíbulo de la entrada.

A las siete y media

Entrada general á localidades 1'00.—Al paraiso 0'75.

Medias generales 0'50 id.—Id. de paraiso 0'35 id.

PALEMA.—Tip. de Amengual y Muntaner